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令和６年度 第４回 可美中学校運営協議会 会議録 

 

１ 開催日時  令和７年 2 月 6 日（木）13 時 30 分から 15 時 25 分まで 

２ 場  所  可美中学校 北館 4Ｆ CS ルーム 

３ 出席委員  小野田和弘 牧野源太郎 小野田康弘 岡本眞理 川原真美 見野大輔 

  （敬称略）  中村精志 中村淳子  

４ 欠席委員  下田浩伸 山下美和 

５ 学  校  小畑多佳子（校長）池野弘昭（教頭）谷野大樹（教務）中川将大（ＣＳ主任） 

杉本直樹（ＣＳ担当）後藤高美（ＣＳディレクター） 

６ 教育委員会  欠席 

７ オブザーバー  土屋明久（可美協働センター長） 

８ 傍 聴 者  なし 

９ 会議録作成者  ＣＳディレクター 後藤高美 

10 報  告  エンジン静岡カップセカンドステージがあり、代表グループの一つが全国大会

へ出場を決め、東京で 2 月 23 日に行われる。応援をお願いします。（中川教諭） 

11 会長挨拶  今年度最後の会、まとめと来年度へ向けての内容になる。資料を配付。 

12 校長挨拶  エンジンで 2 年生が全国大会への出場を決めた。新入生説明会では、コロナの

影響で歌声が小さくなった校歌を 2 年生の校歌復活隊を中心に練習し披露した。

3 年生は受験前面接指導を実施し、私立高校の入試に臨んだ。出願をした生徒

全員試験を受けることが出来た。1 年生は美しい挨拶を行うことを頑張ってい

る。職員は、子供たちの思いを真摯に受け止め、良さを発揮できるように努め

ていく。 

13 議長の選出 

第 3 回運営協議会にて協議済。議長を会長に務めていただくことについて、全員異議な

く承認した。 

14 会議記録 

    司会の中川教諭から、委員総数 10 人のうち 8 人の出席があり、過半数に達しているた 

め会議が成立している旨の報告があった。 

15 活動報告 

  （1） 前回会議録の確認（池野教頭・資料 1） 

（2） 受験前面接指導について（杉本教諭・資料 2） 

      生徒は初めての面接に緊張していた。この面接指導での緊張感やアドバイスが本番

に生かせた。来年度も継続したい。 

  （3） 令和 6 年度やらまいか講演会について（池野教頭・資料 3） 

    昨年度から産業振興課の特別授業として浜松市が派遣した講師に講演していただた 

企画がある。趣旨がやらまい講演会と重なることもあり、来年度は合同での開催を 

検討してい 

る。 

小野田会長 やらまいか講演会と方向性が一緒のため、学校で活用してやってほしい。 

16 熟議 
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（1） 学校関係者評価について 可美中学校いじめ防止基本方針について（評価）(谷野教諭・資料 4)  

  谷野教諭 いじめや悩みを早期発見するために「はばたき」に「先生に相談したいこ

とはありますか」の項目を増やした。 

  牧野委員 「はばたき」を活用し、対応してもらえた。子供の助けになっている。 

  小野田委員 子供同士の信頼関係を築いていけるのか、子供同士のコミュニケーション

の仕方が希薄。環境作りをしてほしい。 

  小畑校長 子供の関係修復のスキル低下がコロナ禍以降見られる。来年度は生徒たち

にソーシャルスキルトレーニングを取り入れることも検討していく。 

  小野田会長 ボランティアやサマーフェスタ・お祭りなど同じ子しか参加していない。 

          保護者の考え方もあると思うが、子供が地域のイベントに参加することや

地域の皆さんと接することを考えてほしい。学校にも協力してもらいたい。

CS や中学校の活動を地域の方は知らない。回覧版で流してはどうか。 

  牧野委員 お祭りへの参加を増やすには、親の考え方を柔軟にしていかなければなら 

ない。 

～休憩 14：33 ～ 14：45 ～ 

  （2）来年度の学校運営の基本方針について（案・承認）（小畑校長・資料 5） 

      小野田会長 来年度の第 1 回の会議で改めて確認していく。 

協議の結果、多数の挙手により承認した。 

  （3）学校運営協議会自己評価について（小野田会長・資料 6） 

      小野田会長 発信が出来ていない。地域の方に知らせるには回覧版や協働センターへ用 

           紙を置いてもらうなど検討するとよい。 

        土屋センター長 発信の協力はできる。（可美中学校の活動の様子を貼るなど。） 

      小野田会長 今年度の取組の評価を踏まえて来年度の目標を継続していくことを確認。 

           全員異議なくこれを承認した。 

17 報告 

   （1）夢育やらまいか CS 加算分の報告（池野教頭・資料 7） 

   （2）授業支援ボランティアについて（中川教諭） 

     中川教諭 家庭科支援は継続したい。来年度以降、他の教科も模索し実現したい。 

       中村精志委員 技術科の木工は協力できる。5 名に協力依頼をしてある。 

18  連絡 

  （1）令和 7 年度 第 1 回運営協議会について（中川教諭） 

     令和 7 年度 5 月 8 日（木）13:30～15:30 を予定している。 

  （2）令和 6 年度第 3 回 CS コーディネータ研修報告（川原委員・岡本委員・資料 8） 

19 オブザーバーから 

       土屋センター長  1年間ありがとうございました。よい雰囲気で運営されていて良いと思った。今後 

               もよろしくお願いしたい。 

20 その他報告事項 （中川教諭） 

       今年度をもって見野大輔委員が委員を辞退する旨の報告があった。 

21アンケート記入  


